MISION PERMANENTE DE CHILE ANTE LA UNESCO

1, RUE MIOLLIS
75015 PARIS
TEL. (33-1) 45 68 29 51
FAX (33-1) 47 34 16 51

París, 27 de marzo de 1992

NºV 122/92

Señor don
Carlos Bascuñán
Secretario Personal de S.E.
el Presidente de la República
Palacio de la Moneda
Santiago - CHILE

ARCHIV	
e S.E. epública	REPUBLICA DE CHILE PRESIDENCIA REGISTRO Y ARCHIVO NR. 92/7973 A: 0 9 ABR 92
	P.A.A. R.C.A. F.W.M. P.V.S M.T.O. EDEC J.R.A.

Estimado Carlos:

Rectificando la conversación que sostuvimos hace algunos días acerca de la conveniencia que S.E. el Presidente de la República visite la UNESCO con motivo de su venida oficial a París, te incluyo ahora copia del fax que he enviado al Ministerio de Relaciones Exteriores desaconsejando tal visita. Las razones contenidas en dicho fax me parecen más que suficientes para descartar la idea primitivamente sugerida.

Te envío un gran abrazo.

GONZALO FIGUEROA YAÑEZ

Embajador Delegado Permanente de Chile MISION, PERMANENTE DE CHILE ANTE LA UNESCO

> 1, RUE MIOLLIS 75015 PARIS TEL. (33-1) 45 68 29 51 FAX (33-1) 47 34 16 51

DE: M.CHILE UNESCO

A : DIBILAT info DIMULTI

020 261300+5 MAR

Remioficio RES. 38/91, de 28 de noviembre de 1991

- 1.- Mediante el oficio de la referencia, informé a US. en detalle acerca de las razones que, en concepto del suscrito, aconsejaban que SEPREREP visitara la UNESCO con ocasión de su entonces proyectada visita oficial a Francia.
- 2.- En conocimiento de que el Presidente de la República realizará una visita oficial a Francia entre los días 12 a 15 de julio próximo, cumplo con poner en conocimiento de US. que la fecha no es propicia para materializar una visita oficial a la UNESCO. En efecto, por un lado el mes de julio es uno de los meses de vacaciones de verano en el hemisferio norte y por tanto un cierto número de Jefes de Misión ante UNESCO y altos funcionarios de la Secretaría estarán de vacaciones ; y por otro, el martes 14 de julio es el día nacional de Francia y, en consecuencia, un feriado oficial de la UNESCO. Finalmente, la institución del día "sandwich" también existe en este país, por lo cual es de presumir que el lunes 13 de julio la UNESCO no trabajará o lo hará de manera parcial.
- 3.- En tales circunstancias, lamento informar a US. que no están dadas las condiciones para que S.E. sea recibido oficialmente en la UNESCO, con la dignidad y decoro que merece su alta investidura de Jefe del Estado de Chile. La tradición indica que los jefes de estado son recibidos, sea por la Conferencia General o el Consejo Ejecutivo, si están en sesiones, sea por una asamblea especial de Jefes de Misión, personal diplomático y alto personal de la Secretaría de la UNESCO, en el evento de que los órganos directivos estén en receso. Ninguna de las posibilidades podrá utilizarse en las fechas en que SEPREREP estará en París.

REF.: Posible visita de SEPREREP a la UNESCO

FIGUEROA